

Le 28 mars 2010

Bonjour,

Je suis enseignant de Mathématiques au Lycée Massillon de Clermont-Ferrand.

En tant que professeur principal en TS, j'essaie de guider au mieux mes élèves dans leur choix de classes préparatoires. Pourriez-vous me donner quelques renseignements:

Quels sont les profils d'élèves qui vous semblent le mieux adaptés à ce type d'étude ?

Y a-t-il des points particuliers sur lesquels la commission d'admission porte plus d'intérêt ? (est-il rédhibitoire d'être redoublant par exemple ?)

Y a-t-il des domaines que les élèves doivent particulièrement travailler ?

Vos réponses me permettront je l'espère d'être plus pertinent dans les conseils que je donne à mes élèves.

Cordialement,

DET Gabriel

Réponse HENRI IV

Profil des élèves pour entrer en CPGE :

- Très bon niveau général
- Résultats homogènes
- Appréciations très particulières sur la détermination et les capacités de travail.

Mais il faut dire que le niveau des exigences varie selon le niveau de sélectivité des établissements d'accueil. Donc, il est bon que les proviseurs et les professeurs modulent leurs appréciations selon les filières et les lycées demandés.

Les spécialités à prendre.

- TS maths pour MPSI-PCSI
- TES maths pour ECE
- TL latin et/ou grec ancien pour les CPGE littéraires.

Le fait d'avoir redoublé une classe en seconde n'empêche pas d'entrer en CPGE.

Mais il est bon que le candidat et ses professeurs en précisent le motif. Qu'ils soulignent aussi les progrès accomplis.

Que doit travailler un élève ?

Il faut surtout bien "boucler" les programmes du secondaire et faire travailler les élèves sur des exercices exigeants les préparant bien aux études supérieures.

LE PROVISEUR